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6ª SESSÃO 

3.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 6/2021 – Aos vinte e um dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 

vinte e dois (21/02/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na 

Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sexta Sessão e Terceira 

Sessão Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair 

Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Marcos 9, 14-29), 

realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido. No EXPEDIENTE, foram apresentadas 

as seguintes matérias: Ata nº. 5/2022 – foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade; Oficio n.26/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto 

de Lei n. 1.129/2022; Oficio n.39 /2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o 

Projeto de Lei n. 1.131/2022; Oficio n.40 /2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando 

anexo, o Projeto de Lei n. 1.130/2022;  Oficio n.41 /2022 – Autoria Poder Executivo. 

Solicitando uso da palavra na Tribuna Livre do dia 21/02/2022;  Oficio n. 02/2022 – Autoria 

vários Professores. Solicitando reunião com vereadores após sessão ordinária do dia 

21/02/2022; PROJETO DE LEI n.1.129/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 

o Poder Executivo Municipal a ceder maquinas, equipamentos e pessoal ao consorcio 

intermunicipal do desenvolvimento sustentável e da outras providencias - foi encaminhado 

para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, Serviços e Obras 

Públicas;  PROJETO DE LEI n.1.130/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece 

o Piso Salarial Municipal para os professores e educadores infantis do quadro de servidores 

dos profissionais do magistério do Município de Lidianópolis e da outras providencias - foi 

encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, 

educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI n.1.131/2022. Autoria do Poder 

Executivo. SUMULA: Cria o programa municipal de habitação “Morar Bem” para atendimento 

de indivíduos e famílias em situação de vulnerabilidade econômica e social de Lidianópolis e 

da outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, 

justiça e redação final, Serviços e Obras Publicas, Educação, Saúde e Assistência Social; 

PROJETO DE LEI n.1.128/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizado a 

criação de 01 (uma) vaga para o cargo de Psicólogo e da outras providencias; INDICAÇÃO 

N.006/2022. Autoria: Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder Executivo que viabilize 

junto a Secretaria de Saúde, assistência social e com apoio da nutricionista um Kit 

Alimentação “lanche” aos pacientes e acompanhantes em tratamento de saúde em cidades 

acima de 100km; INDICAÇÃO N.007/2022. Autoria: Vários Vereadores. SUMULA: Solicita ao 

Poder Executivo que viabilize junto aos deputados que representam esta municipalidade, 

recursos financeiros para instalar um sistema solar fotovoltaico nas vilas rurais, deste 

município. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na  ORDEM DO DIA, foi 

apresentada as seguinte matéria para discussão: PROJETO DE LEI n.1.128/2022. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Fica autorizado a criação de 01 (uma) vaga para o cargo de 

Psicólogo e da outras providencias. foi colocado em segunda discussão e votação e 

aprovado por unanimidade. Na TRIBUNA LIVRE, fez uso da palavra o prefeito ADAUTO 

APARECIDO MANDU, boa noite senhor presidente vereadores e vereadoras todas as 

professoras, coordenadoras, diretoras, vice-prefeito, advogado, Presidente sindicato Rogério 

enfim todos os que fazem presente, o meu boa noite também o pessoal que nos acompanha 

pelas redes sociais, peço licença para o presidente para Poder estar tirando a máscara  para 

estar facilitando aí, agradeço  por mais uma vez está cedendo o espaço para nós para a 

gente estar estar falando para ele e vou tentar resumir bastante, o secretário por gentileza 

quando der 15 minutos me avise,  que a gente acaba extrapolando. Só falando do projeto 

de lei lá para ceder as máquinas e funcionários para o sítio, só quero deixar bem explicado 

para vocês como funciona, um exemplo as maquinas estão trabalhando em Lidianópolis  e o 

que acontece, as vezes a máquina do consórcio ela acaba quebrando  e por exemplo nós 

temos o rolo e a pá do consórcio é que quebrou e aí tem que parar a obra inteira, então 

assim um projeto de lei que foi passado aí para todos os municípios que fazem parte do 

consórcio,  para gente ceder essa máquina para o serviço não pare, tem município que já 

tem essa lei e nós já fomos favorecidos, aqui com caminhão com máquinas de outros 

municípios que vem socorrer nós da mesma forma, também são funcionários às vezes como 

o consórcio também não tem ali um grande número de funcionários, as vezes tem um 

funcionário com atestado médico e fim e aí fica mais na parada onde nós podemos também 
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daí estar cedendo um outro motorista operador, enfim para estar trabalhando aí para não 

não parar a execução das estradas, falar também bem rápido aqui, também depois nós 

vamos conversar com os nossos professores e professoras, projeto de lei sobre o piso do 

magistério, nós encaminhamos uma recomendação da CNM  para que nós fizéssemos aí um 

projeto de lei e encaminhar esse pela câmara para dar ao piso, porque tem algum 

questionamento ali jurídico, ali sobre o a portaria, feito pelo presidente, enfim aí para nos 

garantir, fizemos o projeto de lei, mas para mim fazer um projeto de lei eu tenho que fazer 

o impacto  da folha, fazer todo o estudo e aí nós fizemos  e foi possível daí sim conceder os 

33% alguma coisa assim para o piso do município,  tendo em vista que esse piso aí a partir 

do momento do projeto de lei aprovado, não vai dar a gente, tá ficando esse mesmo é o 

próximo mês a gente vai estar aplicando ele, vai ser retroativo  o mês de janeiro projeto de 

lei eles parte do salário base do professor que ganham mais que o salário base, mas que o 

piso no caso não vai ter esse aumento os que os que não ganharam abaixo o salário base, 

ele vai equiparar o piso Nacional,  Lembrando que os professores aí tiveram correção 

aumento de nós dentro dele começo do ano de 10% e alguns professores por já esta 

atingindo o piso não receberam isso daí, então assim, eu fiz um projeto de lei dentro da 

legalidade, dentro daquilo que nós temos hoje no município e o plano de carreira de vocês 

permite eu fazer, então nós vamos estar conversando, eu tô sempre aberto a qualquer 

discussão, junto com o presidente do sindicato Rogério nós conversamos  ali alguns dias 

atrás passei para ele a situação que nós estaremos fazendo o impacto, os vereadores 

também, presidente da Câmara , todos os dois me procurou preocupados, nós atender aí a 

demanda dos professores e também estar aplicando esse piso e votar à disposição e tudo 

aquilo que eu consegui perante a lei  e perante as condições econômicas do Município não 

medirei esforços para estar atendendo os professores e também outras classes aí de 

servidores que nós temos, também outras classes aí também que que tem que ser 

contemplada, que tem na internet, temos que fazer a valorização, referente às emendas, na 

próxima oportunidade volto falar, porque daí tem várias Graças a Deus, conversei com a 

maioria dos vereadores a respeito dessa, quase todos  é que estão engajados com os 

nossos deputados e o Alexandre Cury, o Diego Garcia, Reinold Stephne Júnior, enfim e nós 

juntos aí  conseguimos mais de dois milhões e meio  e de recurso para o nosso município, 

que foi uma luta dos vereadores, isso tudo por telefone,  nós geralmente quando a gente 

vai para Brasília a gente encontra algum trabalho, Ministério, alguma coisa, então a gente 

tá indo lá e até mesmo para fazer essa economia para os cofres públicos, porque se a gente 

for lá, uma viagem com prefeito e vereadores, enfim estava pesando aí para os cofres 

públicos, então por telefone nós conseguimos aí graças a Deus essa emenda, que essas 

emendas que depois no outro momento a gente vai estar falando,  é os convênios geral 

convênio passar para vocês, assim que a garagem  está concluída,  então e só fazer a 

licitação final, a garagem do patio de máquina, a relação da Vila, fazer um aditivo teve um 

uma falha lá no projeto e nós vamos fazer hoje, tive, que estourou uma doutora lá então 

isso aí, logo, poucos dias vai estar sendo resolvido, Já para estar entregando aquela obra, 

também  temos lá os barracões lá no hospital que foi o governo federal, já estão sendo 

liberados para licitar os convênios estadual, iluminação de LED, bastante para a gente, ter 

tempo, depois nós estamos construindo lá uma sala de aula no Pingo de Gente, também 

para estar atendendo a nossa demanda,  já dei a ordem isso ali para começar a obra do 

posto de saúde do distrito de Porto Ubá, a ampliação que vai atender ali a demanda daquela 

comunidade e ter um atendimento ali, um atendimento que possa ali atender a necessidade 

daquela população,  já estão licitados os postes ornamentais, onde nós vamos pôr nas 

praças e no distrito de Porto Ubá, também iluminação de LED para deixar mais claro, o 

recape para semana que vem, vai estar começando, nós tivemos um problema ali com a 

porque a empresa ali não tinha o carro, no caso ali como exigir o projeto, aí teve uma 

demora de aquisição, agora conseguiu, então aí tá programado para vir para mim segunda-

feira próxima, devido o feriado vai estar vindo aí a começar em torno de quarta, quinta-

feira estar fazer a micropigmentação e também o recado para ele naquela rua principal ali 

perto do Postão descendo ali, a quadra da escola também do Pingo de Gente, também ali já 

está indo para licitação, nós estamos construindo uma esquadra nova ali, as caçambas 

pessoal as vezes a população de falar porque que ainda não está caçando, nós estamos 

fazendo concurso público,  já é o segundo ou terceiro concurso público, me faz o segundo 

ou terceiro, nós estamos fazendo nossa administração para atender a demanda, então nós 

estamos aí com a carência de motorista, nós temos aí outras necessidades para estar 
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atendendo a população e o quadro de funcionários, 11 fases concurso público  e aí esse 

motorista também, caçamba, então assim, que assim que que estiver licitado, concursado aí 

nosso chamado e o motorista caçamba, vão estar aí trabalhando na rua, então assim bem 

resumidamente  eu quero passar para vocês também que nós vamos, eu falei com a 

secretária para nós estar criando Agência do Trabalhador aqui em Lidianópolis, porque a 

gente vê que é uma demanda eu vejo eu vejo empresários, Comerciantes reclamando que 

que tá faltando gente  para estar trabalhando e vejo pessoa, só não dá, não tem emprego 

então vamos fazer uma agência trabalhador até mesmo para nós conhecer quem o público 

está precisando de emprego, qual é a formação o que nós podemos estar fazendo  para 

está ajudando essas pessoas na formação, Lembrando que nós, em breve ele vai está vindo 

também a carreta do Senai com Cursos profissionalizante como a manutenção de ar 

condicionado, eletricista, então assim, Sim nós vamos estar capacitando também esse 

público aí, joia, então assim, coloco à disposição, bem breve e agradeço aqui há o apoio de 

toda a câmara de vereadores, eu tive fazendo uma conta ali bem rápido, só com os 

recursos hoje que nós estamos garantido, hoje com o município nós terminamos aí, nós 

temos mais dez obras para tocar no município, com essas que vão licitar isso que viram 

também garante ele, que o parque Urbano que era uma reivindicação de toda a população 

questão do Lago, e nós garantimos esse recurso, então se Deus quiser aí nos próximos ele 

o próximo ano,  mesmo esse ano se Deus quiser nós começamos, aumentam, são várias 

obras importantes para o município de Lidianópolis, esse projeto de lei das casas populares, 

um projeto de lei casas pessoal, nós vamos fazer com recurso próprio do município, então 

quando eu falo a gente economizar em uma viagem, quando a gente economiza não a 

diária é para isso, que nós estamos usando o dinheiro,  nós estamos lá, nós vamos fazer 

casas populares ali no Porto Ubá, aqui futuramente em Lidianópolis com recurso próprio do 

município,  também a infra-estrutura lá, vamos estar fazendo aqui na sede também toda a 

infraestrutura com contrapartida, com ajuda dos deputados, do Alexandre Cury vamos estar 

fazendo toda a infraestrutura, entregando toda aquela obra lá, para que a prestação das 

casas, fique em condições das pessoas pagar, então assim eu só tenho que agradecer 

mesmo a câmara de vereadores, a nossa equipe, o nosso Vice Prefeito que tá sempre junto 

conosco e toda a equipe que ele trabalha e trabalha bastante para que essas coisas 

aconteça, e isso mostra que Lidianópolis está unido pelo desenvolvimento e pelo bem social 

de todos, então Agradeço a todos, Deus abençoe e vamos aí, vou aguardar aí para gente ter 

a nossa conversa, obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, então obrigado, dizer que a 

sessão, a nossa câmara está de portas abertas não só ao prefeito mas sim a todas as 

entidades que um dia precisar de usar a Tribuna, é só se inscrever o assunto seja de 

interesse público, a Tribuna já fala, Tribuna Livre, então aquelas pessoas de uma escola 

uma entidade, enfim que sente necessidade de estar passando ao município, pode se 

inscrever 48 horas antes, isso antecipado que está livre 15 minutos para estar falando com 

a comunidades, então agora passamos para explicação pessoal, solicito primeiro secretário 

que faz inscrição para o uso da palavra conforme a ordem aleatória discriminada no livro de 

presença. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: IZABEL 

MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite a todos, vou falar pouco, quero mais  agradecer a 

todos que estão aqui, professores que estão aqui, lutando pelos seus direitos é o certo, todo 

mundo tem esse direito de lutar, gostei muito das indicação, projetos, mas da indicação 007 

aqui conversei com ferrugem, com o professor Claudeir, porque nosso caso lá na vila rural 

dois é sério, é muito sério, sobre a energia da bomba lá de água, é meio pesado para todo 

mundo, por isso que eu tinha aí, conversei com os vereadores aqui e se todos aprovam, se 

dá certo com ajuda do deputado, se conseguir vai ser uma ajuda muito grande para Vila 

Rural, por que não se abrange o município também, porque a energia tá pesada para todo 

mundo, então essas  são minhas palavras,  eu vou deixar que o professor Cláudeir explica 

melhor, ele vai dar uma outra, agradeço todos, um boa noite, que todos voltem em paz, 

agradeço de coração, muito bom quando o prefeito Explica as coisas, essas minhas 

palavras; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente, demais companheiros 

vereadores, nosso secretário Beramar, nosso jurídico Dr Léslie, Dr Mateus, Prefeito, vice-

prefeito, João, demais companheiros se encontra, as professoras, boa noite,  vou ser breve, 

rápido, porque como se diz, o tempo vale ouro, cansaço do dia a dia de cada um  e depois 

vocês vão ter aí a reunião, vai está aí conversando prefeito, já disse ali em palavras e eu 

fico muito feliz que aquilo que ele falou, tá sendo feito aí um levantamento e se Deus 

quiser, o que é justo, o que é de direito de Cada Um, Com certeza vai ser repassada vocês 
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fico muito contente do executivo, ativo, o judiciário está aí sempre trabalhando junto, Quero 

agradecer também aos pessoal de casa que nos ouve, seriam essas minhas palavras 

Obrigado a todos, fica com Deus, que abençoe a cada um;  ADEMIR APARECIDO CANDIDO, 

Senhor presidente, senhores vereadores boa noite, vocês aqui presente, professores, Boa 

noite Dr Mateus, Leslie, Prefeito Adauto, Cido, Rogerinho, Presidente sindicato é só quero  

Facebook, Boa noite a todos, só quero dizer sobre indicação nº 007 de autoria da vereadora 

Isabel, ideia boa, também tenho propriedade la, ess implantação do sistema solar, fazer na 

vial um e vila dois, a população da Vila Rural lá, tenho várias pessoas carentes que 

precisam dessa sistema para economia de energia, então é uma indicação aí se der certo a 

gente agradece e vamos lutar para isso também já desci aí e parabenizar o vereador 

Claudeir pela indicação, muito válida e deixar o prefeito para explicações também que a 

gente é cobrado na rua, e às vezes não sabe o que é que tá a situação, então Prefeito veio 

da explicação e a gente agradece pela explicação e os professores daqui a pouco também a 

gente vai conversar, vai ter reunião, gente tá à disposição para ajudar vocês obrigado; 

ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite secretários,  boa noite Beiramar, Boa noite Vereador, Boa 

noite nosso advogado, Boa noite os outros que trabalha na prefeitura, Boa noite os 

professores que se eu falar o nome de tudo  gente, quando você fala o nome de todos aí 

Deus abençoe cada um de vocês por estar, aqui junto com nós eu queria falar sobre o 

projeto 1.131 todos os projetos são bons mas esse projeto aqui é um projeto, as casinha lá 

no Porto, esse projeto vai ser votado na segunda-feira que vem,  vai vim para camara ainda 

ir analisando tudo, se Deus quiser vai dar certo, vai estar aprovando nas comissões para 

fazer essa votação para dar uma casa  para a população, tem muita família lá em Porto Ubá 

que está precisando dessas casas, a coisa que a gente mais deseja em nossa vida é ter uma 

casinha para morar,  pessoal então tem muita família lá que necessita dessas casas  e eu 

creio que se Deus quiser no final do ano já vai estar as casinhas prontas, se Deus quiser  e 

muita gente cobra gente por causa que das casas e outra coisa também eu estava 

conversando com o prefeito hoje sobre aquela ponte que vai para o cemitério, que faleceu  

uma pessoa lá final de semana e nós teve que ir dar uma volta lá eu estava conversando 

Prefeito, nós não temos, foi chamado pedreiro mas por enquanto tem que esperar a ordem  

da lei de uns 10 a 15 dias eu acho para ver se a pessoa, se vai aceitar, não vai, então tá 

complicado, mas tá bom, nós estamos aí cobrando, trabalhando e trabalhando para 

população eu acho que é só; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite presidente 

demais Vereadores, Dr. Leslie, nosso advogado da câmara, Presidente, Beramar os 

professores queridos, professores de Lidianópolis,  onde hoje eles estão aqui e massa  

Professor Municipal buscando o seu direito subjetivo,  a gente tem que correr atrás mesmo 

pessoal, é isso aí, mas a gente vê, viu a explicação do prefeito, vamos todos entrar em um 

acordo certo, tudo vai sair bem, remunerado, eu fico contente de ver a presença em massa 

dos Professores, tem que ser assim mesmo, e também sobre esse projeto, eu faço parte  

obras públicas, que ao 1.131 do piso do pessoal, isso aí é um sonho viu, eu vejo se ele está 

lutando, eu vejo Prefeito tá lutando por isso, agora tá, para nós, que pode ser com recursos 

próprios,  onde a população, quantos que não tá em casa  e essa semana, até eu fiquei só 

se cobrar  uns dois, ou três, ligou para mim o nome dele que tá acontecendo lá, onde vai 

sair as casinhas, nos conjuntos estão jogando entulho, na mesma hora eu liguei para no 

Zap, ele explicou onde que vai limpar, era para dar um lugar certo, fornecido, mas não era 

para ele, não vai ser em tudo, não então a gente fica muito contente de sair essas casa 

pessoal porque é o sonho igual o André disse, lá no Porto Ubá e quantas famílias precisa  e 

aqui também em Lidianópolis,  é o sonho da população, mas gente, é um projeto que tá na 

minha comissão eu sou presidente dessa comissão de serviço e obras públicas, a gente vai 

dar o parecer e a semana que vem nós vamos votar, Muito obrigado a todos; CLAUDEIR 

GORDIANO, Boa noite Presidente, Boa noite vereadores e vereadoras, Boa noite é o 

presidente do sindicato dos trabalhadores Rogério, Boa noite Aparecido Buzatto, vice-

prefeito, nosso prefeito Adauto Mandu, boa noite mais que especial as nossas professoras, 

diretoras da rede Municipal de Educação de Lidianópolis, e uma boa noite a todos que nos 

acompanham de casa, das redes sociais, do Facebook, gostaria de iniciar a minha fala nesse 

momento falando da indicação que eu fiz nessa casa de leis, a 006/2022, solicita ao 

executivo que viabilize um Kit Alimentação, um lanche para pacientes e acompanhantes em 

tratamento de saúde em cidades acima de 100 km de distância, só conversando com várias 

pessoas que passaram por esses momentos de angústia, de dificuldade é tratamento de 

câncer e outros mais  e a gente se sensibilizou com a situação deles muitas famílias 
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carentes  que vão realizar esse tratamento na cidade de Londrina, na cidade de Arapongas 

quando é um tratamento aqui próximo já vai Ivaiporã por exemplo  a gente sabe que é um 

bate-volta, vai de manhã, tá aqui na hora do almoço, ou vai depois do almoço à tarde já 

está aqui na nossa cidade, mas quando é um tratamento assim longo, distante  nós 

sabemos que tem todo aquele desgaste emocional, o desgaste da viagem a questão da 

doença e nós não podemos esquecer da parte financeira também, e nós quantas nos 

elegemos nós falamos que ia, que nós íamos trabalhar para melhoria de qualidade do nosso 

povo e assim nós estamos lutando, eu tenho certeza com o orçamento do nosso município  

sentar nosso secretário de saúde, Secretaria de Assistência Social, a nutricionista do nosso 

município  vai conseguir elaborar um lanche para essas pessoas para amparar para ajudar 

nesse momento de dor e dificuldade também quero falar sobre a indicação 007/2012 

pensada pela vereadora Isabel Martins da Cruz  da Qual foi convidado Vereador Ademir e eu 

para estar juntos é reforçando, nós temos propriedades na Vila Rural dois mas essa 

indicação ela se estende também para Vila Rural 1, instalação de painel solar fotovoltaico 

ta, mas porque essa energia para Vila, não é para as casas,  e para bombear a água,  a 

água para as casas das vilas, nós sabemos que mensalmente é pago ali entre 3.000 a r$ 

3.500 mês, isso aí um valor anual próximo de r$ 40.000 é então nós sabemos da 

dificuldade pela qual a agricultura familiar em especial passa nesse momento isso aí é 

investimento em tecnologia e esse é o momento propício então nós pedimos aí que o nosso 

executivo em parceria com os deputados que nos representam, e nós também quanto 

vereadores vamos estar cobrando, correndo atrás desse recurso, então Isabel parabéns  

Isso foi uma iniciativa sua, nós entramos ne Vereador ferrugem para dar aquele Amparo, 

mas essa indicação é mérito seu, parabéns mais uma vez. Em relação ao projeto de lei 

1.131 Morar Bem, Vereador André colocou muito bem, da busca e da necessidade de 

moradias no distrito de Porto Uba, mas aquele dia 9, eles também, não é diferente não é 

uma grande conquista muito merecida para aquela população, essas 12 unidades iniciais 

que vai sair lá  com muito planejamento, muita economia que nem o prefeito colocou aqui 

dos recursos públicos para estar investindo nas nossas necessidades e que se estendem 

esse projeto também não curto prazo aí para cidade de Lidianópolis e aqui nós também 

temos uma demanda enorme a procura de casa, nós sabemos que vai sair com 77 unidades 

ali, agora Não no terreno, lá já uma conquista, mas ela vai ter prestação,  vai ter prestação 

E essas do Porto a gente sabe aí que vai sair no custo zero, então que vence projeto morar 

bem parabéns aí pela iniciativa na administração do nosso executivo, mas nós esperamos e 

vamos cobrar quanto vereadores para que esse projeto se estenda aqui para Lidianópolis 

também, aqui para Cidade Prefeito, tá dizendo que vai ter aqui na cidade de Lidianópolis, 

excelente, em relação ao projeto nº 1.130 que estabelece o piso salarial dos professores da 

rede Municipal de Ensino de Lidianópolis, então como foi dito na reunião anterior que as 

professoras tiveram aqui presentes nesta casa de leis, foi dito que seria feito um estudo 

pela parte contável do nosso município, dentro da legalidade, com muita responsabilidade, 

com os pés no chão e o projeto já está aqui hoje, desses 33,24%,  nós sabemos que o 

motivo de vocês estarem aqui hoje tem mais assuntos a serem tratados, então após a 

reunião, a gente, nós sabemos da construção do plano de carreira de vocês, que andei 

conversando com o Rogério Presidente sindicato, trocando umas ideias também e eu vou 

dizer a vocês professores, tudo é resultado de luta, de conquista,  nós temos que correr 

atrás e hoje vocês estão dando uma aula aqui, uma aula de democracia, Talvez uma das 

aulas mais importantes da vida de vocês, eu tô vendo aqui tem muitas até uniformizada  

Parabéns,  isso é maravilhoso quando a gente corre atrás dos direitos da gente, gostaria 

também de agradecer o prefeito  que veio fazer o uso da Tribuna Livre, trouxe diversas 

informações sobre projetos,  sobre melhorias para nossa cidade,  e essa comunicação entre 

o prefeito e o legislativo, entre executivo e legislativo, é muito importante da qual a nossa 

sociedade pode acompanhar também através das redes sociais, o recado da Rua Santa 

Catarina eu fiz até uma indicação sobre essa rua, e a gente fica muito feliz com essa notícia 

com essa conquista que vai dar uma geral aí, na questão das ruas da nossa cidade 

principalmente aí da Rua Santa Catarina, seria essas minhas palavras senhor presidente, 

agradeço pela oportunidade, tenham todos uma excelente noite, uma excelente semana e 

ficamos com Deus; DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente, boa noite vereadores 

mencionados, boa noite nosso advogado Mateus, nosso advogado Dr Leslie o nosso 

secretário Beramar, a todos os professores presente ao vice-prefeito Aparecido Buzato ao 

Prefeito Municipal Adauto Mandu, uma boa noite, primeiro quero convocar a minha 
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comissão de Finanças e orçamento, que na segunda-feira às 14 horas a gente pode estar 

aqui reunido na camara juntamente com o Dr. Matheus para a gente estar discutindo o 

projeto 1.129 que é referente ao maquinário 1.130 que é referente ao piso salarial dos 

professores e o 1131 que é referente as casas, doutor Matheus hoje tive uma conversa com 

ele que vai estar avaliando esses projetos até sexta-feira, ele vai estar com os parecer 

jurídico, para que a gente possa se reunir e colocar em pauta na segunda e já fazer a 

primeira votação, referente, solicita ao presidente que agende uma reunião juntamente com 

o conselho dos animais para a gente resolver a situação dos animais que estão soltos nas 

ruas, principalmente no Porto Ubá, uma cobrança da comunidade do Porto, então vamos 

marcar uma reunião para gente ver o que que pode fazer para melhorar o nosso Porto Ubá, 

quero dizer também, referente o que o prefeito falou sobre as emendas do deputado 

Alexandre Curi, do deputado Diego Garcia, Stephanie Junior, mas temos também o 

deputado Sérgio Souza que mandou R$ 300.000 para o nosso município, temos também o 

deputado Artagão Júnior que mandou Quase R$ 300.000 então temos vários deputados 

trabalhando para o nosso município, referente ao projeto de lei 1.130, referente ao piso 

Parabéns professor, porque vocês vão conseguir a tão sonhada valorização da Educação no 

nosso município, faz anos que a gente participa, que a gente convive com a política local, 

na minha família, e a gente nunca viu uma classe unida como vocês estão, Parabéns que 

vocês vão conseguir a tão sonhada valorização,  Peço também Presidente, o prefeito envie 

para nós o impacto da folha para gente analisar também referente ao piso salarial, pois 

também a gente tem que valorizar aquele funcionário que sai a 29 anos, que tá na sala de 

aula trabalhando, que que tá ali lutando pela educação no município, porque o professor 

novo, hoje vem com R$ 1.900,00 o André e o professor que faz 29 anos que tá na camara, 

tá na escola trabalhando, tá ganhando sem R$ 150,00 a mais, então precisamos valorizar 

esses professores também Mineiro, não só o professor que tá começando, mas sim o 

professor que está a 29 anos na luta com a educação, com nossos filhos e com tudo isso 

então peço prefeito que mande para nós a viabilidade desse impacto da folha para que a 

gente possa sentar com esses professores tão queridos, que cuida de nossos alunos, para a 

gente valorizar esse pessoal aí. Referente à Agência do Trabalhador que o prefeito colocou 

eu tô com um projeto referente ao primeiro emprego que vai trazer para o nosso município 

a valorização do nosso jovem de 16 a 18 anos e incentivando ao comércio a colocar o 

primeiro emprego para essas pessoas, porque hoje o aluno, hoje a pessoa com 16 a 17 

anos às vezes tá querendo trabalhar e não tem um incentivo, muitos empresários até quer 

contratar esses meninos para trabalhar, as meninas, porém não tem lei  que ampara, então 

tá com o Dr Matheus, a gente já tá vendo a viabilidade disso, e nesse projeto eu já coloco 

que seja criado uma ferramenta para que seja alimentado as vagas qual comércio que tá 

tendo a vaga, onde pode ser a pessoa, pode levar o currículo, está cadastrando, então tá 

batendo as ideias juntamente ao executivo. E referente a diária que Prefeito comentou, 

sobre diária, eu acho que toda a diária que tiraram pelo vereador,  então, não vou em 

Curitiba para passear  Cena, eu vou em Curitiba visitar o meu Deputado e tentar trazer 

verba, eu não vou para Brasília para passear, eu vou lá atrás de recursos para o município, 

vou atrás de coisas boas para o município, então assim, fui convidado pelo Deputado Sérgio 

Souza para estar quarta-feira no seu gabinete tá, ele quer conversar comigo e se Deus 

quiser a gente vai trazer uma emenda boa para nosso município que vai estar ajudando tá, 

então essas diárias o vereador tira, trouxe R$ 500.000 para município 2021 e se Deus 

quiser em 2022 a gente vai conseguir trazer mais, então Prefeito, legislativo é legislativo, 

executivo é executivo, aqui a gente toma conta do Legislativo, ninguém tá fazendo farra 

com dinheiro público, era essas minhas palavras presidente;  FABIO PINHEIRO DA SILVA, 

boa noite a todos que se encontra aqui, nosso Presidente, Dr. Matheus, grandiosos 

professores de nossa cidade, eu também quero dar minhas palavras, você está de parabéns 

fazer o que vocês estão fazendo, é bonito, igual na administração nos Vereador aqui, nós 

está sendo bem amparado, com todos os nossos companheiros vereadores, temos 

presidente do sindicato muito bem preparado, entende de muitas leis do nosso município 

que portanto há muitos anos na frente da prefeitura Rogerinho, fico muito contente, na 

questão de Tá apoiando os professores, o vereador Danilo disse aí, pode ficar tranquilo que 

até onde eu vejo, aqui todos Vereador Tá apoiando os Professores, o prefeito e vice-prefeito 

nós estamos pegando essa causa junto, tem nosso apoio aqui, é tudo por igual, e sempre 

eu costumo falar aqui, eu que trabalho na humildade, sinceridade, tipo assim, daqui não 

tem mais ninguém, é com respeito aqui, é todo mundo junto, nós estamos dando um grito 
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só, todos com vocês, Pode ficar tranquila, essa minhas palavras obrigado; Presidente ODAIR 

JOSE BOVO, antes de fazer o encerramento de nossa sessão, quero dizer que logo mas,  

tem uma reunião com os professores juntamente Vereadores, Rogério do sindicato está ai, 

Prefeito, vice, enfim todos interessado no assunto, após a sessão, referente as Doze Casas 

de porto Ubá, é para que a população entenda melhor, esse é um projeto a parte  da Caixa 

Econômica, essa 77 casas que vai acontecer, está a trabalho de licitação, Já abre o Face 

então, vai acontecer no Porto, como é distrito, não existe lei para estar fazendo essas 

coisas, então município entrou com esse projeto, recurso próprio, financiamento, emenda 

junto com deputado para estar acontecendo essas doze casas, então isso é luta, é trabalho  

é diferenciado que nenhum distrito do Paraná está acontecendo construção de casas 

Popular, esse projeto foi tão gratificante e bom que o prefeito trouxe também para 

Lidianópolis, para Sede do Município onde vai estar sendo favorecido aquelas pessoas que 

não têm condições de ter uma casa pela Caixa, pela renda, então esse projeto vai se 

alongar durante os anos que se segue, vindo um prefeito ou outro a gente tem que dar 

continuidade pensando sempre nos mais necessitados, na política os políticos  tem que ser 

assim, pensando nos mais necessitados, aquele que tem a graça de ter agora, aquele que 

não tem, é dever do político está lutando pelas necessidades e repartir aquilo que o 

município tem,  então hoje vocês estão aqui reivindicando, é um dever, aquele Governador 

falou, eu já tomei, fui Professor, Ja manifestei lá na praça  em Curitiba pedindo aumento, e 

dever e nós estamos aqui para estar analisando junto com o executivo e hoje temos a graça 

de ter os nossos advogados e dizer o que pode, o que não pode,  o vereador Danilo pediu 

para que possa trazer um impacto  folha, impacto é o estudo, eu já conversei com doutor 

Matheus e ele automaticamente na hora do parecer, ele vai estar pedindo esse estudo para  

o executivo, tá Danilo, então isso aí já é de praxe, então não é eu vou que vou pedir, seja 

nosso advogado, já está ciente disso.  Agradeço a vocês que fazem indicação nós 

vereadores, quando não colocamos um projeto, as vezes coloco um projeto que gera 

despesas ao município, então nós não podemos estar fazendo esse projeto quando gera 

despesa, nós podemos estar assim, fazendo indicação, está indicação o prefeito vai pegar e 

vai analisar junto com sua equipe de trabalho e vai ver se é viável ou não, então parabéns 

pela indicação de vocês, toda indicação que faça, essa câmara, nós temos a resposta,  

demora um mês, uma semana, 15 dias, mas as respostas vem, isso é um trabalho de 

parceria entre executivo e legislativo e agora nosso judiciário forte, Dr. Leslie e Matheus. 

Então vamos encerrar a sessão. Eu declaro encerrada a terceira sessão ordinária do dia 21 

de Fevereiro do ano de 2022, todos tenha uma boa noite, fiquem com Deus e até uma 

próxima se ele nos permitir agradeço a presença de todos vocês que estão aqui hoje e 

também aquele pessoal que está nos acompanhando pelo Facebook, obrigado. E, nada mais 

havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, 

Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para 

análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

      ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

            Presidente                                                       1º Secretario 
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